



2/22
(水)



高萩の民話発表会
📍 秋山小学校

秋山小3年生が総合学習で高萩民話の会「ほおずき」から、民話や方言・声の出し方などを学びました。保護者参観では、自信を持って民話を発表しました。



2/22
(水)



交通安全啓発品を寄贈
📍 教育委員会

高萩地区交通安全協会・高萩地区交通安全協会高萩支部・高萩市交通少年団から、新小学1年生・新集団登校班長に交通安全啓発品を寄贈いただきました。



3/3
(金)



新ごみ処理施設 火入れ式
📍 高北清掃センター

4月から稼働する高北清掃センターの火入れ式が行われ、豊田北茨城市長・大部市長・工事請負会社代表の勝井氏が火入れし、安全稼働を祈願しました。



3/14
(火)



できたて豆腐づくり講座
📍 中央公民館

とうふ工房名水亭なか里代表の浅野邦雄氏を講師に迎え、豆腐作りに挑戦しました。豆の風味や甘みが強く、食感の良い豆腐ができました。



3/21
(火・祝)



海フィールド親子体験会
📍 高戸前浜海岸

親子12組が参加し、拾ったごみを使ってアートを作り、自然体験を通じて海のSDGsを学びました。



3/22
(水)



黄色い帽子を寄贈
📍 教育委員会

常陸農業協同組合から、新小学1年生に入学のお祝いとして黄色い帽子を寄贈いただきました。

祝 9年間 皆勤賞

3/13(月)で市内中学校で卒業式が行われ、200人が卒業しました。そのうち10人が義務教育9年間無遅刻・無欠席でした。

友達との会話が楽しくて、小中学校一度も休まずに毎日登校できました。皆勤賞を得られたことを誇りに思い、高校でも頑張ります。

おおもり たかひと 大森 隆仁

9年間休まずに学校へ行けたのは、祖母のおかげでした。大好きな祖母に感謝です。高校へ行ってもよろしく願います。

かじろ はるい 神代 晴粹

毎日学校へ行けたのは、仕事で忙しいのに、毎朝起こしてくれたからです。そして、学校に来る楽しさを教えてくれた最高の友だちのおかげです。本当に、ありがとう！

くろさわ ゆうしん 黒澤 優心

高萩中



母と同じように、私も休まずに学校に行こうと思い、これまで頑張ってきました。目標としていた中の一つを達成できてとてもうれしく思います。

こんの はるか 今野 遙栞

9年間休まずに登校できたのは、支えてくれた先生方や両親のおかげです「感謝」。次は、夢に向かって頑張ります。

いし ななみ 伊師 光海

毎日が楽しくて、あっという間に9年が過ぎてしまいました。楽しく過ごすことができよかったです。

いし ひなた 石 陽向

秋山中



兄と同じ9年間の皆勤賞をもらうことができ、嬉しく思います。学校生活は楽しいものになりました。

こまだ あきら 胡麻田 明

母との約束、そして兄に憧れて、表彰されることが夢で今まで頑張ってきたことができました。

まちだ かりん 町田 夏鈴

松岡中



9年間無欠席になれたのは、学校を楽しい場所にしてくれた先生やクラスメイト、そして両親のおかげです。ありがとうございました。

おおがね せな 大金 世那

多くの支え、おいしいご飯、幸せに生きることが何事にも負けない力となりました。継続していきます。感謝。

さいとう しゅう 齋藤 柁